

イヤービューティセラピスト協会 理事長挨拶

みなさんこんにちは。イヤービューティセラピスト協会理事長の柳田です。

2012年は当協会から50名のセラピストを世に送り出すことができ、協会としてはとても幸せな時間を過ごさせていただきました。まだ「耳ツボ」と聞くとダイエットやサプリメント販売の印象がある方も多いようですが、当協会はさまざまな活動に参加をさせていただき、協会独自の施術や美容指針の普及に努めてまいりました。その結果として今年は数々の取材を受けさせていただくこともでき、また社会貢献や施術の普及を目的としたイベントにも数多く参画させていただきました。

当協会は引き続き皆様を笑顔にできる協会作りと施術の普及をつづけ、イヤービューティセラピストが魅力的な職業になるまでできる限り多くの方々を支援させていただきたいと願っております。

主な活動の紹介(2012年)



1月
東急スポーツオアシス 恵比寿店にて「瞬感、リフトアップジュエリー」体験会を実施



2月
メーカーイベントにて外国人ファッションモデルに施術提供



5月
ピンクリボンチャリティーに参加
EBTA認定講座集中コース開講



6月
EBTA耳つぼアドバイザー 七星鍼灸院院長を招いた耳つぼセミナーを実施



7月
株式会社ペアハグと業務提携 セラピスト派遣業務を開始、また糸井重里事務所にて体験施術会を実施



8月
米国ハワイにEar Beauty Therapists Association Inc. 設立



9月
東急スポーツオアシス 自社サービスとしてEBTAを導入開始



11月
某水着メーカー合同新作発表会
スポンサードブース協賛



11月
社団法人国際脊髄損傷リハビリテーション協会主催「Know No limit」協賛